
Chariot Pliable 

FR-MANUEL D’INSTRUCTIONS

OPÉRATION-Déploiement

1. Détachez et retirez le sac de rangement, puis détachez la sangle autour du châssis du chariot.
2. Ouvrez les quatre coins du chariot à la main.
3. Poussez le centre du chariot vers le bas pour étendre complètement le châssis.
4. Retirez le tapis du sac de rangement et placez-le sur la base du chariot.
5. Abaissez la poignée de direction en la déclipsant de son loquet de rangement. Appuyez sur le bouton de la 
colonne pour la déployer.

OPÉRATION-Pliage

1. Appuyez sur le bouton de la colonne de direction pour la raccourcir. Rangez la poignée en la clipsant dans 
son loquet de rangement.
2. Retirer le tapis de la base du chariot.
3. Localisez la boucle au centre de la base du chariot et tirez vers le haut pour plier le chariot.
4. Poussez les 4 coins du chariot vers l’intérieur. Assurez-vous que les 4 roues sont orientées dans la même 
direction. Fixez le cadre avec la sangle velcro attachée.
5. Placez la housse de rangement sur le chariot et attachez les sangles de la housse à travers les 2 boucles 
sur le châssis du chariot. Cela permet de soulever le chariot à l’aide de la poignée sur le couvercle.
6. Pliez et placez le tapis dans la poche latérale de la housse.



Folding Trolley  

UK-INSTRUCTION MANUAL

OPERATION-Unfolding

1. Unstrap and remove the storage bag, and undo the strap around the wagon frame.
2. Open the four corners of the wagon by hand.
3. Push the centre of the wagon down, to fully extend the wagon frame.
4. Remove the mat from the storage bag, and place it onto the base of the wagon.
5. Lower the steering handle by unclipping it from its storage latch. Press the button on the column to extend.

OPERATION-Folding

1. Press the button on the steering column to shorten it. Store the handle by clipping it into its storage latch.
2. Remove mat from the base of the wagon
3. Locate the loop in the centre of the wagon base, and pull upwards to fold the wagon.
4. Push the 4 corners of the wagon inwards. Ensure all 4 wheels are facing in the same direction. Secure the 
frame with the attached velcro strap.
5. Place the storage cover over the wagon, and attach the cover straps through the 2 loops on the wagon 
frame. This allows lifting of the wagon using the handle on the cover.
6. Fold and place the mat into the side pocket of the cover.


